COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Muy activo	Muy activo se ha visto en estos días al ex candidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX Santiago Taboada.
EL UNIVERSAL	<u>Bajo Reserva</u>	La sombra detrás de la cortina en las mañaneras	Nos comentan que detrás de la mampara del templete en el salón Tesorería de Palacio Nacional, en donde todos los días la presidenta Claudia Sheinbaum ofrece sus mañaneras, hay un funcionario federal que jala los hilos, marca los tiempos y está muy pendiente para salir a escena en caso necesario, como de hecho ocurrió en la primera conferencia del sexenio, cuando corrió para avisar que tenían que firmar un decreto frente a las cámaras.
EXCÉLSIOR	<u>Frentes</u> <u>Políticos</u>	Dramático	Lenia Batres se enfrentó a la ministra Norma Piña en una sesión de la Suprema Corte, todo por usar la palabra "absurdo" al criticar una votación sobre la reforma judicial.
EL HERALDO DE MÉXICO	<u>Sacapuntas</u>	Bátiz, como en sus buenos tiempos	Nos hacen ver que Bernardo Bátiz fue clave para destrabar la Reforma Judicial en el Consejo de la Judicatura Federal.
EL UNIVERSAL	Serpientes y Escaleras Salvador García Soto	Se pelean morenistas por comisiones	Bien dicen que falta de una oposición fuerte, lo que veremos en los próximos años serán las disputas internas entre los grupos morenistas, porque en la Cámara de Diputados la fracción legislativa del partido oficial resintió las divisiones internas al definirse el reparto de las comisiones legislativas y sus presidencias.
MILENIO	<u>Trascendió</u>	Que la alcaldesa	Que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega , puso en marcha la implementación de la estrategia circular contra la violencia de género, con la cual se instaló un gabinete y puntos "violeta" en la demarcación para atender denuncias y fomentar una cultura de prevención.



12 de Octubre 2024

REFORMA	<u>Linotipia</u> Peniley Ramírez	La nueva (vieja) estrategia	Si bien hay un objetivo distinto, existen similitudes alarmantes entre la estrategia de seguridad de Sheinbaum y la de Calderón .
LA RAZÓN	Rozones	Claudia en las calles de Acapulco	Y fue la Presidenta Claudia Sheinbaum quien ayer marcó una diferencia respecto a su antecesor al acudirá atender directamente, es decir, en territorio, a personas afectadas por las inundaciones que provocó el huracán John en Acapulco .
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	La deriva autoritaria	Vaya palo que la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina (Copppal) le puso al régimen de la 4T por la reforma judicial.
EXCÉLSIOR	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Un retrato de Claudia; un retrato de México	En el lienzo de la historia mexicana. un nuevo retrato se dio a conocer ayer: la imagen oficial de Claudia Sheinbaum la primera mujer en ocupar la silla presidencial de este país de contrastes y muchos claroscuros.
EL UNIVERSAL	<u>Doble Fondo</u> Juan Pablo Becerra-Acosta	El tremendo desafío de Chilpo: "Welcome back, García Harfuch"	Esta semana, después de la terrible decapitación de Alejandro Arcos Catalán , alcalde de Chilpancingo, perpetrada el domingo pasado, he entablado comunicación con varios periodistas guerrerenses que respeto mucho. Resalto que la mayoría de los colegas de Guerrero son tremendamente eficaces, chingones y muy valientes.
EL HERALDO DE MÉXICO	<u>Portazo</u> Rafael Cardona	Sudcorea, un modelo a seguir	¿Cómo fue posible el cambio en tan poco tiempo? Con algo tan obvio como necesario, e inexistente en México: educación de calidad. Una nación pobre , sin industria importante apenas en 1954, es la séptima economía del mundo.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Llama Brugada a combatir tala ilegal	Nos comentan que una de las prioridades de la jefa de Gobierno, Clara Brugada , es el cuidado de los bosques; por un lado, por la importancia que estos tienen en la producción de agua, y por otro, para combatir la tala ilegal.
LA PRENSA	<u>Disco Duro</u> Alejandro Jiménez	Petro, ecologista	En medio de una apretada agenda durante su visita a México, el presidente de Colombia, Gustavo Petro , visitó la UNAM, un día antes de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum como Presidenta de México.



12 de Octubre 2024

EL SOL DE MÉXICO	<u>La Créme de la</u> <u>Créme</u> Eva Makívar	Hoy, ¡qué mejor fecha para una HISPANODISCULPA!	Se pronosticaba "la tormenta del siglo", una "colisión potencialmente catastrófica", que "si te quedas dentro, será tu ataúd", las autoridades ordenaban la evacuación total a lo largo de la costa oeste de Florida, de EU , por lo que se veía que arribaría.
MILENIO	<u>Paralaje</u> Liébano Sáenz	Tarea de todos	El combate a la inseguridad requiere alentar de forma sistemática la participación de escuelas e iglesias , de organizaciones de la sociedad civil, de medios de comunicación y de la sociedad en general
MILENIO	El Santo Oficio José Luis Martínez S.	"Ella dijo", dice Monreal	El cartujo se sumerge en la <i>Correspondencia</i> (Alfaguara, 2024) de José Donoso y Carlos Fuentes; a través de sus cartas recorre el esplendor del <i>Boom</i> , sus expectativas, polémicas y chismes, pero también los sueños de una generación por alcanzar la democracia en América Latina.
EL SOL DE MÉXICO	Escena del Crimen Gerardo Jiménez	Transporte de mercancía en riesgo	Los municipios más importantes para el tránsito de mercancías son Nuevo Laredo, León, Veracruz, Coatzacoalcos, Ecatepec , Silao, Celaya, Reynosa, Nuevo Laredo, e inclusive la Ciudad de México y los ayuntamientos colindantes del Estado de México , los cuales se encuentran entre las demarcaciones con la mayor percepción de inseguridad, de acuerdo con un estudio del Laboratorio de Análisis en Comercio Economía y Negocios (LACEN) presentado hace unos días a empresarios.
MILENIO	Política Irremediable Román Revueltas Retes	Adoradores del dios Ruido (II)	¿Hay una oscura conspiración ? ¿Tuvo lugar una reunión cupular entre los amos del universo (Tom Wolfe dixit) y se decidieron ahí las cosas? ¿Se elaboró en algún momento un maquiavélico plan para sojuzgar a los ciudadanos nulificar sus voluntades?
MILENIO	Pronóstico del Clímax Xavier Velasco	La cabeza del alcalde	El mensaje no puede ser más claro. Sobre el toldo de un auto (estacionado afuera de un hotel) descansa la cabeza cercenada del alcalde de Chilpancingo , capital del estado de Guerrero.



12 de Octubre 2024

MILENIO	<u>Política Zoom</u> Ricardo Raphael	Las cuatro letras/IV	La historia del tío Luis , quien ascendió por las escaleras de la corporación policiaca y de la maña, le permitió ser alguien muy poderoso, a pesar de la distancia monumental desde el plano ético, con el cártel de las cuatro letras, entre otros.
MILENIO	<u>Detective</u> Diego Enrique Osorno	7 de junio de 1999	Mario recuerda el fatídico día que asesinaron a su "amigo", el recibimiento de la familia de Paco, el velorio, los "tequilas", las entrevistas con la prensa, las interminables horas de interrogatorios en la Procuraduría y su paso de testigo a sospechoso.
REFORMA	De Política y Cosas Peores Catón	Amenaza atómica	Atinada decisión fue dar el Nobel de la Paz a una organización japonesa que lucha contra las armas nucleares.



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana

d @ssc_cdmx

